

Actividades extraordinarias en las escuelas infantiles sanluqueñas para celebrar el Día del Niño



Hoy, 20 de noviembre, con motivo del Día Internacional de la Infancia, desde el Área de Igualdad del Ayuntamiento de Sanlúcar la Mayor se han realizado actividades extraordinarias en las escuelas infantiles “Virgen del Rosario” y “Platero y Yo”.

Tras la lectura del cuento “Veo, veo ¿un ratón?”, Rosa Castro -Técnico de Igualdad-, Charo Gálvez -Auxiliar del Área-, e Inmaculada Ortiz -Monitora Sociocultural con cargo a la Iniciativa de Cooperación Local del Ayuntamiento de la localidad- han trabajado con los pequeños en la elaboración de su propio marcapáginas personalizado.

Amparo Castellano -Concejal de Educación e Infancia del Equipo de Gobierno- y Juan Salado -Concejal de Cultura, Igualdad y Asuntos Sociales- han asistido a la actividad en representación del Ayuntamiento sanluqueño.